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Verbale Comitato di Gestione del 4 giugno 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 4 giugno 2024 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC  AG 

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X            

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  AG 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.18 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Borselli, Gullo, Fabbri, Guidotti. 

Risulta collegata in videoconferenza anche il Revisore Fazio. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

30 maggio 2024 - Prot. n. 3182/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Valutazione andamento entrate 2024; 
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4. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

5. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale e decisioni consequenziali; 

6. Approvazione lavori Commissione Ungulati e decisioni consequenziali; 

7. Spese del periodo; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Alle 17,18 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti, scusandosi per il ritardo con cui ha dato avvio alla riunione, passa subito 

all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo presente come il materiale in discussione, 

anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà proiettato sul maxischermo presente in sala che 

sarà utilizzato anche per proiettare le deliberazioni assunte dal Comitato di Gestione nel corso della 

riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, 

constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 23 aprile 2024, che viene 

approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 40/2024 – Approvazione verbale della seduta del 23 aprile 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 6 – Astenuti 1 (Fabbri assente alla seduta) – contrari 0 – approvato 

all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 23 aprile 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 17,19 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti espone quanto riferito dall’Avv. Procaccini in 

merito al procedimento penale N. 6039/2018 R.G.N.R. – N. 8970/2018 G.I.P.-Tribunale di Firenze; 

fa presente come l’Avvocato abbia posto specifiche richieste, presenti negli atti dell’Ente ed a 

disposizione di ciascun Consigliere, fornendo, a titolo di esempio, una lettera di sollecito e messa in 

mora datata 13 dicembre 2017 inviata dai Commissari ad un’Azienda dell’allora ATC Firenze -

Prato Sottoambito 5, e richiedendo se l’Ente attuale è a conoscenza di comunicazioni analoghe per 

la parte di propria competenza. 
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Giovannelli precisa di aver parlato con il legale per fargli presente come in fase di liquidazione i 

Commissari si rapportassero con la sede centrale di Firenze, ove erano presenti dipendenti, e di non 

essere stata messa a conoscenza di tali comunicazioni; tuttavia, considera come sia presente una 

voce complessiva nel bilancio, iscritta nel trapasso fra l’allora ATC Firenze-Prato e l’attuale ATC 4 

Firenze Nord-Prato, relativa a crediti che il nuovo Commercialista iscrisse tal quale all’apertura 

dell’annualità 2018, senza preoccuparsi di fornire una specifica di dettaglio.  

Il Presidente Galeotti invita a prendere atto sia delle comunicazioni che degli atti forniti dal legale, 

precisando come sia stato ritenuto opportuno includere nell’elenco testimoni anche una dipendente 

dell’Ente.   

 

Deliberazione n. 41/2024 Presa d’atto aggiornamento procedimento penale N. 6039/2018 

R.G.N.R. – N. 8970/2018 G.I.P.-Tribunale di Firenze.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’aggiornamento fornito dal 

Presidente in riferimento al procedimento penale N. 6039/2018 R.G.N.R. – N. 8970/2018 

G.I.P.-Tribunale di Firenze e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La 

deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 17,27 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti riferisce che è pervenuta da parte di Federcaccia Firenze 

una richiesta di aggiornamento dell’elenco di GGVV afferente ai rapporti convenzionati in essere; 

riferisce, altresì, in merito ad una nota pervenuta da Arci Caccia Firenze, senza che tale 

associazione abbia sottoscritto alcun rapporto convenzionato con l’ATC, che comunica “in base 

alla nostra conoscenza le GGVV Arci Caccia che fanno servizio nel Comune di Calenzano sono…”.  

Fabbri chiede indicazioni sulle procedure di aggiornamento degli allegati ai rapporti convenzionati 

in caso le AAVV intendano modificare gli elenchi di GGVV come accaduto. 

Matteucci invita a considerare come, essendo appunto rapporti convenzionati, questi debbano 

essere aggiornati attraverso delibera del Comitato di Gestione senza che possano essere previsti 

automatismi.  

Pertanto, il Presidente Galeotti propone di integrare la convenzione sottoscritta da Federcaccia 

Firenze con l’elenco rinnovato mentre ribadisce che, in base a quanto già deliberato dal Comitato di 

Gestione nelle precedenti sedute, non potranno essere erogati rimborsi per rapporti non 
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convenzionati di vigilanza nel territorio di competenza dell’ATC ed il Comitato approva 

all’unanimità quanto proposto dal Presidente. 

 

Deliberazione n. 42/2024 Integrazione nominativi su convenzioni AAVV.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la comunicazione pervenuta e 

provvede ad integrare la convenzione sottoscritta con la Federcaccia Provinciale di Firenze.  Il 

Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, altresì, ribadisce che non potranno essere erogati 

rimborsi per rapporti non convenzionati di vigilanza nel territorio di competenza dell’ATC e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione, visualizzata sul 

maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e dal Presidente e 

consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti prosegue invitando i presenti a concordare una data per la prossima riunione 

di Comitato di Gestione ed a programmare le riunioni di Commissione. 

I presenti individuano martedì 2 luglio 2024 come data per la prossima riunione del Comitato di 

Gestione e programmano, di conseguenza, i lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale e 

Danni e Miglioramenti per martedì 25 giugno.  Inoltre, convengono sulla necessità di dover fissare 

la data della prossima Commissione Ungulati tenendo conto che le iscrizioni delle Squadre di caccia 

al Cinghiale scadono il prossimo 30 giugno. 

Come già anticipato, alle ore 17,47 il Revisore Fazio deve abbandonare la seduta per concomitanti 

impegni e si scollega dalla piattaforma GoToMeeting. 

Anche Gullo fa presente di dover lasciare la riunione per un impegno inderogabile concomitante, e, 

prima di abbandonare la seduta alle ore 17,52 chiede a Matteucci, che accetta, di poter riferire i 

lavori della Commissione Danni e Miglioramenti. 

Guidarelli si unisce alla seduta alle ore 17,53. 

Il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre la situazione relativa alle entrate. 

Giovannelli provvede ad esporre le entrate pervenute entro la scadenza del 15 maggio, pari al 

57,5%, riferendo anche di un aggiornamento successivo alla data del 31 maggio 2024, che 

rappresenta complessivamente il 60,8% delle entrate previste, risultando non ancora introitati circa 

300.000 euro. 

Rappresenta come nel prospetto, a disposizione dei Consiglieri per la seduta, le entrate siano state 

dettagliate anche per i comuni di residenza di competenza dell’ATC 4 ed il Comune di Firenze, da 
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cui si evince come vi sia una notevole differenza fra i Comuni, avendo in taluni casi i cacciatori 

iscritti versato solo il 45% dell’atteso mentre in altri raggiunto oltre il 78% delle quote di iscrizione 

previste.  

I presenti, pur considerando non ottimale che manchi una cospicua somma da introitare, valutano 

come tuttavia le entrate siano in linea con gli anni passati. 

Matteucci invita a considerare quanto previsto dal Reg. 36/R che consente agli ATC di introdurre 

quote differenziate per i pagamenti in ritardo. 

Giovannelli riferisce che con il sistema MAV risulta alquanto complicato, se non quasi impossibile, 

gestire dal punto di vista amministrativo le penalizzazioni, mentre con il sistema PagoPA, la cui 

adesione è stata richiesta per ampliare le modalità di pagamento a disposizione dei cacciatori, 

dovrebbe essere più agevole anche attribuire quote di iscrizione differenziate fra iscritti virtuosi e 

ritardatari. 

Dopo breve disamina, ove vengono forniti i ragguagli necessari, il Presidente Galeotti, invita i 

presenti a prendere atto della situazione, valutando anche, per il futuro, di introdurre le 

penalizzazioni previste dall’art. 6 del Reg. 36/R e riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 43/2024 – Valutazione andamento entrate 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto del prospetto predisposto 

dall’Ufficio attestante le entrate relative alle quote di iscrizione alla data di scadenza del 15 

maggio (57,5%) e del 31 maggio 2024 (60,8%), considerando come sia da affrontare di 

introdurre le penalizzazioni previste dall’art. 6 del Reg. 36/R, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,00 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti, in accoglimento a 

quanto richiesto dal Coordinatore Gullo, che ha dovuto abbandonare la seduta per impegni 

concomitanti, invita Matteucci ad esporre i lavori della Commissione Danni e Miglioramenti. 

Matteucci riferisce della riunione svoltasi il 30 aprile scorso, a cui Gullo non ha potuto partecipare, 

precisando come la Commissione si sarebbe comunque riunita, ed esponendo gli argomenti trattati 

come da informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta 

odierna.  
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Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione i lavori della Commissione Danni e 

Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 

  

Deliberazione n. 44/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. Presa 

d’atto lavori e sua approvazione. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’informativa della riunione 30 

aprile 2024, in atti dell’Ente ed approva i lavori della Commissione, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,16 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 45/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste miglioramenti ambientali. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le richieste di miglioramenti 

ambientali, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,16 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Deliberazione n. 46/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste prevenzione. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le richieste di prevenzione, in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,16 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 
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Il Presidente Galeotti considera come potrebbe essere opportuno dotare l’Ente di un drone per 

supportare l’attività peritale in campo; successivamente, invita il Coordinatore Fabbri ad esporre i 

lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale e, nel contempo, riferisce ai presenti un 

messaggio di Cassioli (Coordinamento ATC), ricevuto sul cellulare nella chat dei Presidenti, 

inerente all’adesione degli ATC alle fasi conclusive del progetto Starna in cui è stato coinvolto 

anche il Centro Pubblico di Riproduzione Selvaggina di Scarlino. 

A seguire, Fabbri espone gli esiti della riunione di Commissione svoltasi il 30 aprile 2024, i cui 

lavori sono riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. Riferisce come la Commissione abbia esaminato le necessità 

relative alle forniture di selvaggina e delle scelte operate in merito. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione del Coordinatore, invita a prendere atto dei lavori svolti 

della Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

 

Deliberazione n. 47/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. Presa 

d’atto lavori e sua approvazione 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’informativa della riunione 30 

aprile 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,25 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la ratifica dell’affidamento delle forniture di galliformi, di 

cui la Commissione Piccola Fauna è stata incaricata con delibera 37/2024, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 48/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Acquisto selvaggina S.V. 24/25 – Galliformi 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, approva, ratificando quanto svolto in ossequio 

alla delibera 37/2024 dalla Commissione Piccola Fauna Stanziale, che ha deciso di affidare le 

forniture di galliformi (fagiani e pernici) come da informativa in atti dell’Ente e ne dispone la 
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pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,35 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Fabbri espone come, a seguito degli incontri svolti il 10 aprile scorso, sia emersa 

la richiesta di apportare delle modifiche ai rapporti convenzionati con i centri di allevamento lepri 

dell’Area di Programma Pratese e, pertanto, la Commissione abbia valutato di procedere ad una 

riformulazione delle rispettive convenzioni, come da proposta presente in atti dell’Ente. 

Il Presidente Galeotti udita la proposta della Commissione Piccola Fauna Stanziale la mette in 

votazione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 49/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Rapporti convenzionati centri di allevamento lepri AdP Pratese 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, approva il testo convenzioni allevamenti lepre 

Lepraioli Valbisenzio ed Il Mulinaccio, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,36 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Fabbri espone le varie richieste delle Zone di Rispetto Venatorio, dettagliando le 

necessità rappresentate ed invitando i componenti a prendere atto del parere tecnico presente nel 

materiale. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione ed i relativi interventi, mette in votazione la proposta di 

acquisto di strutture di ambientamento da destinare alla ZRV Filigare, il finanziamento richiesto per 

le ZRV Bovecchio e Spazzavento, proponendo di rimandare, come richiesto da Fabbri, la decisione 

per quanto attiene la ZRV Corella, che dovrà fornire entro il termine del 16 giugno prossimo altra 

specifica ed univoca indicazione di interesse, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 50/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 
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Finanziamento ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il finanziamento per 

acquisto struttura ambientamento ZRV Filigare, approva la richiesta delle ZRV Bovecchio e 

Spazzavento, in atti dell’Ente, rimandando decisioni su ZRV Corella per approfondire la 

richiesta di una struttura di ambientamento, essendo necessario attendere nuova proposta dal 

territorio entro il 16 giugno 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,45 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Per quanto attiene l’acquisto di leprotti, considerati i nuovi rapporti convenzionati con i centri 

dell’Area Pratese e la loro disponibilità a fornire n. 10 leprotti ciascuno e le necessità indicate dalla 

Commissione in 60 capi, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta del Coordinatore 

della Commissione Piccola Fauna Stanziale, che chiede di acquistare, secondo i preventivi 

pervenuti, una fornitura di 40 leprotti, da destinare all’immissione nei recinti mobili gestiti dalle 

Associazioni Venatorie dei Comuni di Barberino di Mugello, Marradi, Sesto Fiorentino e Borgo 

San Lorenzo, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 51/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Acquisto selvaggina S.V. 24/25 - Lepri 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, considerata la necessità di 60 leprotti approva 

l’acquisto di 40 leprotti da destinare ad immissioni di recinti mobili richieste dalle 

Associazioni Comunali di Barberino di Mugello, Marradi, Sesto Fiorentino e Borgo San 

Lorenzo, affidando la fornitura come da preventivo in atti dell’Ente prot. 3218, e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,51 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 
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Fabbri comunica anche le richieste pervenute all’Ufficio di integrazione di nominativi da inserire 

nelle Commissioni di Verifica e Controllo nelle ZRC/ZRV ed il Presidente Galeotti mette in 

votazione la proposta di integrazione di tali componenti, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 52/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Integrazione nominativi Commissioni Verifica e Controllo ZRC / ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, all’unanimità, approva l’integrazione dei 

nominativi componenti le Commissioni di Verifica e Controllo, come da prospetto in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

In proposito alle Commissioni di Verifica e Controllo, ed in particolare ai rapporti che intercorrono 

tra ATC e referenti degli Istituti, su richiesta di Fabbri, viene precisato che la responsabilità 

gestionale dell’operato delle Commissioni è in capo ai Presidenti delle ZRC/ZRV, che rispondono 

per gli impegni di spesa affidati dall’ATC alle rispettive Commissioni di Verifica e Controllo e per 

la gestione ordinaria annuale; tutti gli impegni o pluriennali o straordinari dovranno transitare 

attraverso l’ATC ed il suo protocollo per le opportune valutazioni da parte della Commissione e del 

Comitato di Gestione, che, eventualmente, potrà affidare specifica delega per la sottoscrizione di 

accordi afferenti alla gestione della ZRC/ZRV.  

Passando alla trattazione del punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il 

Coordinatore della Commissione Ungulati ad esporre i lavori svolti. 

Borselli riferisce delle due riunioni di Commissione Ungulati svoltesi rispettivamente il 18 e il 28 

maggio scorso, le cui informative sono presenti in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. 

Preliminarmente, il Presidente Galeotti invita a prendere atto dei lavori svolti dalla Commissione, 

che vengono approvati con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 53/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto ed approva all’unanimità i lavori 
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della Commissione Ungulati del 18 e 28 maggio 2024, come da informativa in atti dell’Ente, e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 19,05 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli riferisce le questioni che la Commissione ha affrontato relativamente alla 

gestione della specie cervo, soffermandosi su quanto proposto dal tecnico Viliani. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, invita a prendere atto della proposta tecnica redatta dal 

Dott. Viliani, rimarcando la necessità di partire con la caccia al Cervo, anche in ambito ACATER, 

al 1° agosto e di provvedere ad attivarsi presso gli Enti competenti ad esprimersi in argomento. 

 

Deliberazione n. 54/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto 

approvazione PAO Cervo. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto proposta tecnica redatta dal Dott. 

Viliani, in atti dell’Ente; il Comitato rimarca la necessità di partire con la caccia alla specie 

con il 1° agosto, disponendo che il Tecnico dell’ATC, Dott. Viliani, provveda ad attivarsi 

presso gli Enti competenti, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 19,07 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Comitato considera, inoltre, come il tecnico incaricato della gestione del cervo, Dott. Viliani, 

debba procedere a redigere una richiesta di sollecito alla Regione Toscana per richiedere alla 

Regione Emilia-Romagna di anticipare la data di presentazione del PAO ad oggi al 31 luglio 

provvedendo di fatto per quanto di propria competenza ad attivarsi, per consentire l’avvio della 

Stagione Venatoria al Cervo con il 1° agosto prossimo. 

Matteucci sottolinea come non sia da adesso che il Dott. Viliani mostri un comportamento poco 

trasparente e molto personalistico, prevaricatore anche di funzioni che sono proprie del Comitato di 

Gestione e non del tecnico, che è tenuto a svolgere diligentemente le funzioni tecniche affidategli 

dal Comitato di Gestione dell’ATC.  In più occasioni, sono stati segnalati vari comportamenti che 

non si conciliano con la corretta e trasparente gestione e male si rapportano con l’ATC che è il 

Committente dei servizi che la figura tecnica è tenuta a svolgere. Considera che sarebbe spiacevole 
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dover esprimere voto contrario o di astensione su ogni proposta per mancanza di fiducia. Comunica 

che non intende transigere per come si è svolta la vicenda relativa ai due capi di cervo transitati dal 

centro di sosta e che dovrebbe essere approfondita la questione, gestita in maniera a dir poco 

singolare ove, in ogni caso, non compete all’ATC dover sostenere oneri per disposizioni altrui. 

Ritiene, altresì, che sia estremamente grave che possa esserci stato un maldestro tentativo di 

ingerenza, chiedendo di inserire in maniera postuma nei verbali degli Organi dell’ATC situazioni 

difformi da quanto in effetti verificatosi, proiettando sul maxischermo la comunicazione Prot. N. 

3179 e quanto riscontrato dall’Ufficio con Prot. N. 3180. Matteucci ribadisce che quando si 

ravvisano errori o sviste si deve parlare di integrazioni o rettifiche e mai di inserimenti postumi, che 

non appartengono al costume di questo ATC con cui la persona non si è mai integrata. 

Fabbri concorda con tutto quanto esposto da Matteucci in argomento. 

Emerge, inoltre, come nelle richieste di sospensione per un cacciatore, che aveva portato il trofeo in 

maniera non conforme (art. 7 del regolamento) per la valutazione vi sia anche un comportamento 

poco consono, qualora il tecnico avesse affermato che avrebbe fatto cambiare il regolamento per 

sanzionare l’interessato. 

Il regolamento modificato, tuttavia, non è pervenuto ancorché richiesto dalla Commissione a 

seguito della disamina in merito all’art 2 ed all’art.7. 

L’Ufficio fa presente che, per quanto richiesto da Viliani in merito ad una giustificazione, questa sia 

comunque pervenuta, successivamente alla riunione della Commissione, dall’interessato, che 

comunica analoghe motivazioni giustificative ad altre già valutate, e propone di inserire anch’esso 

nell’elenco dei giustificati. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, invita a prendere atto dell’elenco sospensioni e 

giustificazioni caccia di selezione Cervo ACATER SV 2024/25 redatta dal Dott. Viliani ed integrata 

con l’ulteriore richiesta di giustificazione Prot. N. 3178. 

 

Deliberazione n. 55/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Presa d’atto elenco 

sospensioni e giustificazioni caccia di selezione Cervo ACATER SV 2024/25 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’elenco di sospensioni e 

giustificazioni caccia di selezione Cervo ACATER SV 2024/25 redatto dal Dott. Viliani, in atti 

dell’Ente, relativo ai selettori sospesi per violazioni nella SV 2023/24 di cui all’Art 7 – B punto 

6 del Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater” ed elenco selettori giustificati per 

mancate uscite e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  
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La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 19,38 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli espone la richiesta di alcune squadre del Distretto 9-Firenzuola, 

proponendo come calendario di caccia al cinghiale in braccata il periodo 1° novembre – 31 gennaio.  

Espone la necessità di revisionare l’elenco degli iscritti ai distretti capriolo-daino-muflone 

essendoci molti soggetti che risultano “latenti”, che non hanno provveduto a mantenere l’iscrizione 

attiva o non hanno richiesto di sospendersi, creando saturazioni improprie. Si rende quindi 

necessaria una revisione degli iscritti depurata dei soggetti ancora presenti che non svolgono 

attività.  

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, invita ad esprimersi in argomento, chiedendo di 

esprimersi sulla proposta della Commissione, che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 56/2024 – Approvazione lavori Commissione Ungulati. Cancellazioni 

d’ufficio distretti capriolo daino muflone - criteri 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato all’unanimità delibera che dalla S.V. 2024/25 

saranno cancellati d’ufficio tutti i selecontrollori non paganti, fatta eccezione per chi abbia 

richiesto formalmente entro il 31 dicembre la sospensiva di un biennio. Sarà inviato avviso ai 

responsabili di Distretto e pubblicato sul sito dell’ATC la presente disposizione, che ne viene 

disposta la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 19,31 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli espone compiutamente l’incontro svolto con i rappresentanti della Squadra La Fenice il 18 

maggio scorso e quanto esaminato nella riunione della Commissione riunitasi poi il 28 maggio. 

Sottolinea come non sia ancora spirato il termine per le iscrizioni delle Squadre e ricorda come la 

deliberazione n. 109/2023, assunta all’unanimità dei presenti, prevedesse comunque un biennio, 

auspicando che qualunque decisione verrà assunta in merito possa avere la coesione dei votanti. 

Espone quindi come la Commissione Ungulati abbia esaminato l’istanza di riconsiderazione di 

assegnazione al Distretto per la caccia al cinghiale pervenuta con PEC in data 14 maggio 2024 Prot. 

N. 2810, relativa all’iscrizione della Squadra La Fenice al Distretto 11–Barberino per la S.V. 
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2024/2025. Ribadendo che il termine per l’iscrizione delle Squadre non è ancora trascorso, al 

momento non vengono ravvisate condizioni per poter svolgere considerazioni diverse e, quindi, per 

poter accogliere la richiesta. 

Agresti invita a considerare come il Distretto di Barberino abbia fatto pervenire una nota di 

dissenso di tre squadre che, assieme a La Fenice, non mostrano gradimento verso la decisione 

assunta. Inoltre, ricorda come avrebbe dovuto esserci l’annunciata revisione dei Distretti da parte 

della Regione lo scorso anno, cosa non avvenuta. 

Guidotti ribatte come anche il Distretto 13-Monte Giovi, composto da quattro Squadre, pur non 

gradendo l’inserimento della Squadra La Fenice, abbia accettato la decisione dello scorso anno del 

Comitato di Gestione mentre Barberino, lo scorso anno, avesse ben gradito l’inserimento su Monte 

Giovi, senza esprimersi ulteriormente sulla decisione assunta. Pertanto, ritiene superflua ogni 

ulteriore considerazione, ribadendo la proposta della Commissione Ungulati. 

Borselli invita alla cautela ed al rispetto della decisione già assunta che prevede un biennio per 

l’attuazione. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione e gli interventi, in considerazione dei termini di 

iscrizione ancora aperti, rimanda la decisione a successiva riunione.  

Passa quindi a trattare l’argomento successivo “Spese del periodo”, mettendo in approvazione il 

prospetto, con l’esclusione della spesa 143 relativa alla fattura di CAF per lo smaltimento di cervi 

sequestrati dalla Polizia Provinciale di Firenze per quanto discusso in precedenza, riscontrando 

consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 57/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, 

sospendendo la spesa 143 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione, visualizzata sul maxischermo, viene immediatamente sottoscritta alle 19,45 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

In tema di varie ed eventuali, viene esaminata una comunicazione relativa al distretto 77 

Montecuccoli - Campomigliaio, con richiesta di suddivisione dell’assegnazione dei capi di capriolo 

in due ex distretti. Non ravvisando elementi novativi rispetto al passato, la richiesta non viene 

accolta, avendo la Commissione Ungulati preso atto degli esiti delle votazioni svoltesi per il 
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referente del Distretto ed avendo messo le due componenti (ex Distretti) in condizione di 

raccordarsi per l’avvio della stagione venatoria al Capriolo (1 Giugno 2024). 

Giovannelli comunica che, per quanto attiene l’attività del Centro di Sosta di Mattagnano, è stata 

nuovamente segnalato come non funzionante il sistema di accesso ed è stata riscontrata da Vannoni 

una perdita d’acqua non segnalata da CAF nel controllo ordinario. Probabilmente, dovranno essere 

svolte opportune considerazioni al riguardo e provveduto diversamente, risultando la gestione del 

CRS ad oggi ancora inefficiente e dispendiosa. 

Alle ore 19,50 il Presidente Galeotti dichiara conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      
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